
 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー特別月間  12月：疾病予防と治療   １月： 職業奉仕  月間 
 

 
 

今川 隆 会長 冒頭あいさつ 

 日立ロータリークラブ   小野崎 久雅  様 

 明秀学園日立高等学校理事長鈴木裕一 様        

          ようこそいらつしゃいました 

 

 皆さんこんにちわ。本日のプログラムは年度の前半期が

終了して、会長として、販年回顧をいたします。したがって

会長の挨拶は簡単にいたします。 

 本日は、日立ロータリークラブの小野崎様、鈴木様よう

こそいらっしゃいました。後程ご挨拶をお願いいたします。 

 地区大会は終了いたしましたが、これからの予定とし

て、地区の親睦ゴルフ大会、分区のゴルフ大会も予定さ

れています。分区の親睦大会には 10 名は参加していた

だきたいと願っています。 

その前に、12月 22日（日）には当クラブ主催の 

会長杯ゴルフ大会が親睦委員会ゴルフ小委員会主催

で計画されています。 

 私もラクビ―や、マラソン、トライアスロン、サーフィンとい

ろいろ運動をしてきました。今、ユーチューブを見たりして、

改めて、ゴルフの練習をしておりますがなかなか大変で

す。皆様もたくさん参加していただきたいと願っております。 

 本日は、また、渚衛星クラブの守屋議長さんにも、出席

していただきロータリーの活動を見ていただくことにしました

よろしくお願いいたします。 

 第 103回全国高等学校サッカー選手権大会 

 明秀学園日立高等学校 茨城県代表として出場 

        絶大な応援とご協力を 

上  右 小野崎 様  左 鈴木 様 

小野崎会員のご挨拶 

 まずもって、皆様におかれましては、地区大会を大成功

の裡に実行され本当にご苦労様でした。日立ロータリーク

ラブも、佐々木幸一ガバナー補佐がおり、ご協力をいたし

ましたが立派にできまして大変喜んでおります次第です。 

 さて本日お伺いいたしましたのは、明秀学園高等学校

のサッカーチームが、今年度の全国大会に茨城県の代表

として出場することとなりました。つきましては、特段のご協

力、ご支援をお願いいたしたく、先日ご寄付の趣意書を

お願いいたしましたが、ご挨拶にまいりました 

 

 

 

月  日 プ ロ グ ラ ム 担  当 1 ２ 月 １１日 出席報告 

12 月 18 日 忘年例会 親睦家族委員会 会員数 出席者 欠席者 

12 月 25 日 休会ト  ２９ １４ 1 ２ 

1 月 1 日 休会    出 席 率 ：４８  ％ 

１月 8 日 初詣例会 八幡宮 会長 幹事 前々週訂正 ：100 ％ 
 
事 務 所 ： 〒318‐0033 高萩市本町２－６５ 

                      常陽銀行高萩支店内 
会    長 ： 今川   隆 
幹    事 ： 滝   徳宗 

TEL/FAX ： 0293-24-0505 例    会 ： 第 1・２・３ 水曜日 12 :30～ 13 :30  

■URL   ： https://www.takahagirc.jp 

■E-Mail  ： takahagi-rotaryclub@h7.dion.ne.jp  

公共イメージ向上委員会：  石平光  石 君平 田所和雄 

        小森勇一 和田昌也   秋山順弘 平野浩司  

  

1２月１１日の例会から                   

『 2024‐25 年度 半年回顧 』   

四つのテスト         1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 
言行はこれに 

照らしてから 

TAKAHAGI 
ROTARY CLUB 

WEEKLY 
 
国際ロータリー第2820地区 

1970年 10月 30日設立 

発   行 

2024.12.11 

第 55 巻 

第 20 号 

通    巻 

２５ 72 号 
 

2024-25年度 

国際ロータリーのテーマ 



 

 

鈴木理事長のご挨拶 

皆様こんにちは。明秀学園日立高等学校のサッカー部

は昨年に引き続き、茨城県の代表として、第１０３回選

手権大会に出場することとなりました。初戦は３１日和

歌山高校と対戦です。 

 高萩市には、グランド、

学生寮もお願いし、子ども

達は高萩市民としてお世

話いただいており、感謝申

し上げます。大会参加は経

費も大変でございます。 

 多くの皆様の御協力を

賜りたくお願い申し上げ

ます。どうぞよろしくお願

いいたします。 

 

今川 隆 会長  半年回顧 

皆さん、こんにちは。 

まず初めに、これまでの半年間、皆様のご支援とご

協力に深く感謝申し上げます。創立第 55代高萩ロー

タリークラブ会長としての任期を迎えた時から、あ

っという間に半年が過ぎました。振り返ると、地区

大会を筆頭に、たくさんの素晴らしい活動と、皆さ

んと共に成し遂げた成果がありました。 

この半年間、私たちのクラブは地域貢献を中心に、

多くのプロジェクトを実施しました。 

 

年度最初の社会奉仕事業は、7月 6日の海岸清掃例会

でした。高萩海岸清掃は歴史がありまして、ちょう

ど私が生まれたころ、高萩市の市制施行 20周年の時

に高萩市民憲章が制定され、市民憲章推進協議会の

主な活動として毎年実施されてきました。米山奨学

生の黄君、李さんも参加して頂き、海岸清掃後、秋

山さんの聖徳寺でお焼香とお話を聞いて日本文化を

紹介しました。その後、やさい畑での朝食を食べな

がらの例会。働いた後のご飯はとても美味しかった

ですね。 

 

8月は酷暑の日々が続きましたが、納涼例会は天地閣

でのビアガーデンで開催されました。連日、夕立が

ある中、ちょうどお天気にも恵まれ楽しい時間を過

ごすことが出来ました。 

 外部卓話では、8月に高萩市長をお呼びして、市の

今後の展望や財政基盤のお話を分かりやすくして頂 

 

きました。 

9月には、おしぼり会社（株）ヴィオーラの社長の

藤本昌宏さんをお呼びして卓話をして頂きました。

150名ほどの従業員のおよそ 3分の 1が何かしら障害

を持っている人を、片手間ではなく、結構重要なポ

ストに就かせているとのことでした。まさにロータ

リーのインクルージョンを先駆けている方でした。 

藤本社長は障害ある人でも、もっともっと働く場所

を増やしていきたい、人は人に役に立つことができ

て、それを認められるとき、とても幸せな気持ちに

なることが出来、そしてお給料をもらうことで自立

と自主性も生まれてくるとおっしゃっていました。

又、皆さんにも障害者雇用を広げていって欲しいと

も仰っていました。 

9月はライラセミナーが高萩スカウトとフィールド

で開催されました。殆どの地区役員が県南のロータ

リアンで、高萩に土地勘がないので、高萩クラブが

バスの手配、スラックラインの用意、お弁当、そし

て高萩ロータリークラブ特製手作りカレーと、地元

たつご味噌を使った味噌汁を提供しました。夜は地

区役員との懇親会で親睦を深めました。 

 

10月の行事、地区野球大会は第 30回記念大会という

ことで、大会にふさわしい県北を代表するプロ野球

選手監督、江尻さんの弟さんの「江尻 亮あきら」

氏をお招きし、始球式をやって頂きました。大会の

事前準備、前夜祭、大会当日と大盛況に終えました。 

 

10月のもう一つの行事、10 月 27日の笠間稲荷神社

での世界ポリオデー2820ではロータリーファミリー

700名を超える参加で、大髙ガバナー肝いりのイベン

トは大成功でした、我々は北茨城クラブと合同で大

型バスで参加しました。今年度は私自身も北茨城ク

ラブとの交流が多く、親睦を深めていたからか、地 



 

 

区大会のウェルカムパーティー、エクスカーション

など様々な方面で協力して頂けたと思います。 

11月８～１０日にかけての地区大会を迎え、これは

言わずとも成功裡に終えることが出来ました。 

投げ出したくなった事もありましたが、終わってみ

れば、人をもてなす段取り、友好地区にあたっては

多様性を学び、充実した素晴らしい経験をさせて頂

けました。 

 

そして地区大会を終えて中 2日、高萩渚ロータリー

衛星クラブの設立祝賀会が開催され、第 1分区を中

心に多くのロータリアンが駆けつけてくれ、盛大に

行うことが出来ました。 

 

これらのことは、皆さんが一丸となって取り組んで

くださり、第 1分区を始め、多くのロータリーファ

ミリーが協力してくださったからだと思います。ま

た、ホストクラブとしても、私たちのクラブの存在

感を地区に発信することができたと感じています。 

 

クラブの活動は、一人一人の努力と情熱によって成

り立っていると思います。特に、新会員の加入によ

って、これまで以上に活気に満ちたクラブに成長し

ています。この半年で、私たちのクラブが、さらに

強固な絆で結ばれ、ビロンギングをそれぞれが感じ、

信頼の上に立った活動ができたことに、心から誇り

を感じています。 

 

この半年で達成した成果を、次の半年に向けてさら

に発展いきたいですし、今後も皆さんと共に新たな

挑戦を続けていきたいと考えています。クラブ全体

で協力し、さらなる成果を上げられるよう頑張って

いきたいと思います。 

 

最後になりますが、改めて、これまでのご協力とサ

ポートに感謝の意を表します。これからも一緒に、

より良いクラブ作りを目指して邁進していきましょ

う。 

 

皆様のご理解とご支援を引き続き賜りますようお願

い申し上げます。 

 

ありがとうございました。 

 

 

半年回顧は、平野浩司会長エレクト、滝徳宗幹事に

もコメントといただいた。 

 

上 平野エレクトは次年度に備える決意を述べた。 

また、日立 RCの大きなクラブの運営との違いについ

て、小野崎会員に質問しコメントをいただいた、 

 

滝幹事は、医療過疎という地域状況の高萩市中心

部の医師として、大変多忙な毎日という現状の中、

クラブの活動を進め、また、大髙司郎ガバナーのホ

ストクラブとしての運営に注力してきたことを述べ、

地区大会を無事実行できたことについて、そして、

後半期への決意と方向について所感を述べた。 

 

 青少年奉仕委員会の課題 

 半年回顧にかかわる内容で、青少年奉仕委員会 

小森勇一委員長から、特に前半期の実践と今後の課

題について説明があった。 

 次年度、ロータリー少年柔道大会は、高萩が担当

することなど報告された。 

 これについては１月のプログラムで、さらに説明

されることになる。 

 

【幹事報告】 

1.地区奉仕プロジェクトセミナーのご案内 

2.ロータリー財団セミナー １２月２１日 

3.バギオ基金より２０２３年度事業報告と基金への

寄付のお願い 



 

 

4.高萩市市政施行７０周年記念・市勢要覧特別版の

進呈について 

５、第１分区インターシティ・ミーティング（IM）  

  １月２６日（日） ホテル天地閣 

  全員参加です。 

６ 新会員オリエンテーション 

７ 今川隆会長杯ゴルフコンペ 

 

【ニコニコ BOX】 

日立 RC 

鈴木裕一さん：本日は高萩 RCの例会に参加させてい

ただきありがとうございます。明秀学園サッカー部

の第 103 回全国選手権出場の支援をお願いに参りま

した。どうぞよろしくお願いいたします。 

日立 RC 

小野崎久雅さん：本日は明秀学園高等学校サッカー

部の第 103回全国高等学校サッカー選手権大会出場

につきご声援とご寄付のお願いに上がりました。宜

しくお願いします。 

 

石君平さん：朝・晩の寒さは、高齢者にはこたえま

す。健康に注意です。 

小森勇一さん：本格的な寒さが到来でしょうか。 

大平敏明さん：昨日はノーベル平和賞に日本被団協

受賞されました。代表の方が 92 才で 20分にわたり

立派な挨拶をなされました。被爆者の直接の話を聞

けるのはあとわずかです。 

滝義昭さん：毎日が朝夕寒くなりましたね。風邪な

どひかないようにがんばりましょう。 

作山太一さん：友人にパソコンを教えてほしいと言

われ、マウスで 1回押したら 1クリック、2回押して

Wクリック、3回押してハットトリックと言ったら「勉

強になります」と言われ少し心が痛みました。 

石川彰信さん：寒い日が続きますが、風邪などひか

ぬよう健康に気を付けましょう。 

 

鈴木国男さん、田所和雄さん、大河原浩さん、 

今川隆さん、菱川健司さん、滝徳宗さん、 

平野浩司さん、秋山順弘さん、守屋真人さん 

 

 

計  １２，０００円 

 累計 ４４４，０００円 

 

 

【ロータリー財団】 

本日計       ０円 

累計  ６０１，０２０円 

 

【ポリオプラス】 

本日計       ０円 

累計  １０６，８２０円 

 

【米山記念奨学会】 

本日計       ０円 

累計  ２１１，４６０円 

 

 

【ビジター】 

日立 RC         小野崎 久雅 様 

日立 RC          鈴木 裕一 様 

 

高萩渚ロータリー衛星クラブ 守屋 真人 様 

 

【メークアップ】 

11月 30日 D2550地区大会  大髙司郎さん 

12月 1日  D2550地区大会  大髙司郎さん 

12月 7日 ガバナー補佐・総括委員長合同会議 

      大髙司郎さん、石君平さん 

12月 8日 戦略計画委員会 

      大髙司郎さん、石君平さん 

      大河原浩さん 

12月 10日 次年度 第 1回ガバナー補佐会議 

      小森勇一さん 

12月 11日 日立北 RC例会 

      大髙司郎さん、江尻寛さん 

      和田昌也さん 

 


